

# **Wassergebrechen in Wohnanlage**

Göpfritz/Wild – Am Mittwoch, dem 15. Dezember 2004 gegen 03.30 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild über Notruf 122 zu einem Wassergebrechen in der Raabserstraße gerufen. Es rückten sieben Mann zum Einsatzort aus und stellten fest, dass es sich um eine defekte Heizungsleitung handelte. Das schadhafte Ventil wurde vor Ort abgedichtet und wieder eingebaut. Nach ca. 20 Minuten war der Einsatz beendet und die Einsatzbereitschaft wurde wieder hergestellt.